

「さいたま市 GIGA スクール構想」がスタートします。

今年度からいよいよ、「さいたま市 GIGA スクール構想」が本格的にスタートします。これは、全児童に一人一台のタブレット端末と、校内に高速大容量のネットワーク環境を整備することで、社会の変化が予測困難であっても、自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え行動できる子どもを育成する取組です。一人一台のタブレットが整備されたことで、自分に合ったレベルやスピードでドリル学習を進めることができるようになります。また、子ども同士の意見交換や発表が画面上で瞬時にできるようになり、思考力・判断力・表現力を効果的に育成することが期待できます。

岸町小学校にも一人一台のタブレットが整備されました。今年度はこれを積極的に活用して、子どもたちの学びをより高く、深くしていきます。ご家庭でのいっそうの御理解と御協力をどうぞよろしくお願い致します。

○「さいたま市 GIGA スクール構想」についてのお知らせを、本日、配布させていただきました。【児童生徒用】及び【保護者用】リーフレットは QR コードから参照できます。ぜひ、ご覧下さい。



【児童生徒用】



【保護者用】

○新型コロナウイルス感染症の状況把握のために、児童自身もしくは同居の家族が PCR 検査を受検する際は、学校までお知らせください。